

## Medien-Info

18.03.2019

### Umzug innerhalb des Coerdemarktes am ersten Aprilwochenende **Neueröffnung der Sparkassen-Filiale in Coerde**

**Münster-Coerde.** Im Zuge der Neugestaltung des Coerdemarktes zieht die dortige Filiale der Sparkasse Münsterland Ost vom 5. bis zum 8. April in einen anderen Gebäudeteil um. Der Gebäudekomplex, in dem die Filiale bisher untergebracht ist, wird abgerissen. Ab dem 8. April öffnet die Sparkasse am Hamannplatz 14-16 ihre Türen. Dort wurde auf insgesamt 240 Quadratmetern Fläche in einem weiter bestehenden Teil des Einkaufszentrums ein ehemaliges Ladenlokal zur neuen Filiale umgebaut. „Wir bleiben wie gewohnt mit dem gesamten Team am Standort Coerdemarkt, in dieser Hinsicht ändert sich nicht viel. Allerdings können sich unsere Kundinnen und Kunden zukünftig auf modern und individuell eingerichtete Räumlichkeiten freuen – angefangen bei der Auswahl der Möbel bis zur Gestaltung der Beraterräume mit lokalen Bezügen“, so Filialleiterin Kathrin Brand.